

Ministra Vivian Toloza deja el Poder Judicial tras 48 años de carrera

Nacida en Concepción, desarrolló sus estudios en la Universidad de Concepción y comenzó su aventura judicial en 1976, en Santa Juana. Fue presidenta de la Corte de Apelaciones.

La ministra de la Corte de Apelaciones de Concepción Vivian Toloza Fernández terminó el jueves 20 de marzo su trabajo en el Poder Judicial tras 48 años de servicio. Día marcado por su trabajo en la Sexta Sala de la Corte y las muestras de cariño de sus colegas y funcionarios, las que comenzaron el miércoles 19 con un ágape de

despedida y que culminaron este jueves con un pasillo de homenaje por parte de integrantes del tribunal de alzada.

"Me voy con la sensación del deber cumplido, después de 48 años en el Poder Judicial, habiendo hecho mi carrera dentro de la jurisdicción de esta Corte de Apelaciones. En todos los tribunales que estuve conociendo gente

muy cálida, muy trabajadora", mencionó la ministra Toloza.

En un repaso de su trayectoria, recordó lo complejo que fue, a pocos días de asumir la presidencia de la Corte el 2 de marzo de 2020, que se decretara estado de emergencia sanitaria por la pandemia, lo que obligó a realizar audiencias virtuales.

La ministra Vivian Toloza, na-

cida en Concepción, desarrolló sus estudios universitarios en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Concepción, egresando de dicha casa de estudios en 1974.

Su carrera judicial comenzó el 15 de octubre de 1976 como secretaria titular del Juzgado de Letras y Garantía de Santa Juana.



La ministra Toloza fue despedida con un pasillo de homenaje.